
 

 

 

 

  

 

3月 7日（月）に、今年度最後となる第 14回目の役員会がオンラインで行われました。令和 4年度の役

員の方への引継ぎの進捗状況の報告や、３月の新転入生保護者説明会でのＰＴＡ紹介の内容、４月に行う  

ＰＴＡ入会へのご案内の方法について確認をしました。また、ＰＴＡ総会へ向けては、新役員と現役員が協力

して準備を進めています。 

卒業式へのＰＴＡの参加は、今年度は感染症対策のため、紙面でお祝いを伝える形に変更となりました。 

ＰＴＡより卒業生へのお祝いのコサージュと証書ホルダーの準備もできました。 

 市Ｐ連関係では、来年度取りまとめの新４年生の係の方への引継ぎが無事に終わりました。来年度の中心 

学年である新４年生は大人数であるため、今年度とは少し違う方法で活動の予定です。 

最後に、今年度の役員の方は活動開始に向けての準備から始めて 1年半以上の間、左近山特別支援学校の 

最初のＰＴＡ活動を切り開いてくださいました。４月のＰＴＡ総会へ向けて、あと少し力を貸していただけ

ればと思います。 

 来年度も、ＰＴＡ活動にご理解とご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

2月 10日（木）COCOOで配信しておりますが、横浜市医療的ケア児・者等支援促進事業実態調査に登録

されましたでしょうか。登録期間は、集計の都合上 R4年 2月 28日（月）となっておりますが、終了後で

も登録できますので、ぜひ、登録のご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 3月 9日（水）の予定も、まん延防止重点措置が延長され、中止になりました。来年度の予定が決まりまし

たら、お知らせします。年に 6回奇数月に集まっています。 

 2月の進路懇談会で、講師の方より、近所の床屋さんを利用しているとの話があり、参加された保護者の方

から、「切ってもらえる床屋はないか?」と問合せがありました。他の肢体特別支援学校から、児童生徒が利用

している美容室、理容室の情報をいただきましたので、ご紹介します。もしも、他にもご存知の情報がありま

したら、教えていただけるとありがたいです。 
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裏面があります 

横浜市医療的ケア児・者等支援促進事業実態調査 

 

 

 

港南区重症心身障害児者家族会「サンフラワーあったかいね」 

 

ヘアカット 

 

 

 

訪問美容イリス     TEL 090-7285-0257(曽根) 

美容室カットファイブ TEL 045-921-4445 

            段差なし 事前予約 車いすのままでのカット可能 



 

 

 

日本では、4月 2日～4月 8日の 1週間、自閉症をはじめとする発達障害について、たくさんの方が知る

ことができるように「発達障害啓発週間」としています。 

また、4 月 2 日は国連が定めた「世界自閉症啓発デー」となっています。世界・日本各地で啓発活動やブ

ルーライトアップが行われます。ブルーは、「癒し・希望・平穏」を表すシンボルカラーとなっています。 

詳細は「世界自閉症啓発デー日本実行委員会公式サイト」をご覧ください。 

 

 

  

 

 

 

小学部 6年生、中学部 3年生、高等部 3年生のみなさん 

ご卒業おめでとうございます 

 

 

 

 

令和３年度の「進路、地域支援・連携、PTAだより『かけはし』」は、本号で最終となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最終号 

「世界自閉症啓発デーをご存知ですか 

 

 

 

 今年度は、令和元年度より皆様と一緒に２年間

準備をしてきたＰＴＡ活動がスタートしました。初年

度で何事も初めてづくし。皆様と教職員が力を合

わせ、少しずつ形を作ることができました。本当に

ありがとうございました。【ＰＴＡ担当：山村祐子】 

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。 

高等部の皆さんは、本校からそれぞれの進路先で

の生活になり、これまでと大きく環境が変化するの

で、大変なこともあると思いますが、それぞれの道で

頑張ってほしいと思います。【進路専任：髙橋雄太】 

コーディネーターとの懇談会を PTA との共催

で行うことができました。その時に、話題にしたい

と上がっていたことが残っていますので、来年度

取り上げていけるようにしたいと思います。ご協

力ありがとうございました。 

【特別支援教育コーディネーター：橋本香里】 


